

財源チラシの最新版はこちらを見て下さい！

<https://zaigen-lab.info/>



**税金は財源ではありません。**

- ・ 政府は国債発行を介した通貨発行により支出できます。
- ・ 自国通貨建て国債発行によるデフォルト(債務不履行)はありません。

ということは…、

**国は全ての国民を救うためにそして国民を豊かにするためにもっとお金を使えます。**

- ・ 消費税廃止、石油諸税ゼロ
- ・ 医療体制強靱化、国土強靱化、教育支援、第一次産業支援、科学技術支援、…。

そして経済を停滞させ、その逆進性により格差拡大を促進する

**消費税は廃止すべきです！**

誰かの赤字は誰かの黒字  
政府の赤字はみんなの黒字  
政府の黒字はみんなの赤字

PB 黒字化(プライマリバランス黒字化)は  
国民赤字化政策です。

日本は長年経済政策を間違ってきました。

今こそ**緊縮財政に終止符を！**

是非以下も見て下さい！

PB 黒字化目標破棄キャンペーン

<https://chng.it/kZ87qpxY>



安藤裕チャンネルひろしの視点

#あんどろ裕 #新党くにもり 立候補表明記者会見。

<https://www.youtube.com/watch?v=MRx3MASoqMo>



7月には参議院選挙があります。必ず投票  
に行きましょう！そして積極財政の政党・  
政治家に投票をお願いします。

2022.05.04 @HikaruSeki3